

**EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE TERUEL**

*EXTRACTO de los acuerdos adoptados por el Pleno de la Diputación Provincial de Teruel en el día 14 de diciembre de 1979.*

En sesión celebrada bajo la presidencia del Ilmo. señor don Román Alcalá Pérez y con asistencia de la mayoría legal de miembros que la integran, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Aprobar el borrador de acta de la sesión anterior y quedar enterada de las resoluciones de mayor importancia adoptadas últimamente por la Presidencia.

— En el punto 3 del orden del día (información de la Presidencia), la misma dio cuenta de la reunión celebrada en Andorra (Teruel) con altos dirigentes de «Endesa», con motivo de la puesta en marcha del segundo grupo de la central térmica «Teruel», sobre lo que la Diputación, en contra de lo previsto, no había recibido notificación oficial. Después de amplia deliberación y recogiendo lo expuesto por el Diputado señor Gil Sancho, a propuesta de la Presidencia se acordó por unanimidad solicitar de la Delegación Provincial de Industria información de la fecha en que se otorgó autorización para la puesta en funcionamiento de dicho grupo, y facultar a la Comisión de Industria y Energía para que, con los asesoramientos técnicos precisos, establezca el programa de vigilancia de los índices de emisión e inmisión y lo concerniente a la contratación de este servicio con efectos a partir de primeros del próximo año.

— Asimismo informó la Presidencia de la exploración realizada para estudiar sobre el terreno las posibilidades (máximas aspiraciones del Bajo Aragón) que permitan la construcción de una carretera de acceso rápido al mar.

— Designar representante de la Diputación en la Asamblea de la Confederación Hidrográfica del Tajo a don José-Luis Herranz Almazán, y de la Junta Consultiva de Caza de la Reserva Nacional de los Puertos de Tortosa-Beceite a don José-Manuel Blesa Meseguer.

— Quedar enterada de un escrito de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia sobre supresión de algunas unidades escolares en la provincia y comunicar a la misma que la Corporación provincial lamenta profundamente la supresión de las referidas escuelas por lo que este servicio significa para la vida de los pueblos, y, en el caso de que no pueda soslayarse la decisión, se adopten las medidas necesarias para evitar, en todo caso, reducir el cupo de Profesores de EGB, y asimismo se repongan aquellas unidades que, suprimidas por insuficiencia de alumnado, alcancen o superen con posterioridad el mínimo de alumnos exigible.

— Quedar enterada del fallo de la Audiencia Territorial de Zaragoza en recurso interpuesto por don Eduardo Pérez Ferrer contra acuerdo de supresión de gratificación por la Jefatura del Servicio de Contribuciones, y dar cumplimiento abonando al recurrente las cantidades adeudadas.

— Aceptar la renuncia al cargo de Jefe del Servicio de Recaudación de Contribuciones formulada por don Eduardo Pérez, y designar para sustituirle a don Gabriel Navarro Romero.

— Notificar al Juzgado de primera instancia e instrucción de Teruel la valoración de los daños por accidente de circulación en el puente del camino vecinal TE-V-4304, de la estación de Monreal a la CN-234.

— Informar favorablemente la agrupación de los Ayuntamientos de Bañón, Cosa y Rubielos de la Cérda, a efectos de sostenimiento de Secretario común.

— Aprobar la relación provisional de aspirantes admitidos a plazas de enfermero del Hospital Psiquiátrico.

— Aprobar propuesta de prórroga de servicios contratados para 1980.

— Informar favorablemente Ordenanza reguladora de la adjudicación, disfrute y aprovechamiento de los lotes vecinales de labor y siembra en la segunda roturación del monte «Tajadell», del municipio de Odón.

— Conceder una gratificación navideña de 12.000 pesetas en favor de todo el personal al servicio de la Diputación.

— Informar en sentido favorable el proyecto de delimitación del suelo urbano de Cella, y negativamente el de Calamocha.

— Autorizar a «Julián Silvestre», S. L., la apertura de huecos de luz en medianera con finca de la Diputación, en las condiciones determinadas por la Comisión respectiva.

— Aprobar el pago de gastos complementarios ocasionados en las obras de reparación del camino vecinal de Bronchales a Noguera, por un total de 289.033 pesetas.

— Aprobar, en principio, la implantación en la provincia de un servicio de asistencia urbanística a los municipios, facultando a la Presidencia para concretar los pormenores con la Diputación General de Aragón.

— Aprobar proyecto de ampliación de túneles en el camino vecinal TE-V-8042, de Pitarque a la TE-8040, por un presupuesto de 4.083.934 pesetas.

— Informar en sentido favorable expediente promovido por el Ayuntamiento de Sarrión para enajenar dos parcelas de 1.000 y 3.000 metros cuadrados.

— Aprobar propuesta de la Comisión de Obras Públicas, Urbanismo y Comunicaciones, relacionada con la limitación de carga en caminos vecinales y el establecimiento de un canon de sobrecarga, en su caso.

— Facultar a la Presidencia para la adquisición de mobiliario con destino a la oficina de la Diputación General en Teruel.

— Por dificultades e imponderables que impiden ajustarse a las exigencias del Plan provincial de obras 1979, excluir del mismo las obras de ampliación del abastecimiento de aguas de Albentosa, Blancas y Muniesa, y las de captación de La Ginebrosa, así como conceder a los respectivos Ayuntamientos una subvención del 40 por 100 de los gastos de captación de las aguas.

— Incluir en el Plan provincial de obras 1979, con cargo a remanentes, las obras de reparación de caminos de Linars de Mora, Almohaja y Cucalón, con presupuesto total de 17.753.748 pesetas.

— Aprobar propuestas de gasto y pliegos de cláusulas administrativas de veintiséis obras del Plan de inversiones de 1979 y adjudicar las mismas por un presupuesto total de ejecución de 91.502.262 pesetas.

— Conceder subvenciones por un total de 430.520 pesetas a los Ayuntamientos de Utrillas, Castellote y Cella para instalación de teléfono en sus barrios de Las Parras de Martín, Las Planas y Las Granjas.

— Autorizar a la Presidencia para ordenar los pagos, por fases, de los trabajos de planeamiento urbanístico, adjudicados en la sesión de noviembre último.

— Aprobar facturas correspondientes a adquisiciones diversas de los centros asistenciales dependientes de la Diputación, acordadas en sesión plenaria del pasado mes de noviembre.

— Aprobar las cuentas de caudales de los diversos presupuestos vigentes, correspondientes al primero, segundo y tercer trimestres del año en curso.

— Aprobar varias certificaciones de obra correspondientes a Planes provinciales.

— Mostrar la complacencia por la reciente liberación de don Javier Rupérez, Secretario de relaciones internacionales de UCD y Diputado del Congreso.

El *Boletín Oficial* de la Diputación General de Aragón tendrá, en principio, periodicidad quincenal, siendo cubierto con números extraordinarios cuando las necesidades de publicación exceda ese período. Las suscripciones se atenderán a las tarifas de TRESCIENTAS (300) pesetas anuales para organismos oficiales y de QUINIENAS (500) pesetas para particulares. Su formulación, así como el abono de las cantidades de las suscripciones, se pueden hacer en:

**Secretaría de la DIPUTACION GENERAL DE ARAGON - Pl. España, 2 - ZARAGOZA**